

## Aus Steinen Wege bauen #offengeht



**26. September bis 03. Oktober 2021**

Unter dem Motto

### **„Aus Steinen Wege bauen – #offengeht“**

möchten wir Sie herzlich einladen sich bei unserer  
Gemeinschaftsaktion zur Interkulturellen Woche zu beteiligen.

Wir nutzen Steine als ein Symbol für die Lebenswege, die  
Migrant\*innen und Geflüchtete gegangen sind und für die  
Wege, die noch vor ihnen liegen. Für das zurückgelassene und  
das zukünftige Leben.

Für Hindernisse, schöne Erfahrungen, Sprachschwierigkeiten,  
Freunde, fremde Kulturen, Heimweh und Erfolge.

Davon möchte unsere Aktion den Menschen erzählen und Sie  
können dabei mitmachen.

#### **Das geht so:**

Sie, Ihre Freunde, Ihre Gruppen und Kreise oder als öffentliche  
Veranstaltung sind eingeladen Steine zu bemalen, zu  
beschriften und zu gestalten. Diesen Steinen können Sie einen  
Platz geben, so dass sie sichtbar sind und Anderen einen  
Impuls geben. Jede Gruppe kann ein laminiertes Plakat  
bekommen, das bei den Steinen aushängt und die Aktion  
erklärt.

#### **Am Samstag, 2. Oktober um 16.30 Uhr**

treffen wir uns auf der Tübinger Neckarinsel (Platanenallee).  
Sie sind dazu herzlich eingeladen, gerne mit Ihren Steinen. Wir  
hoffen auf einen langen, bunten Weg, der uns miteinander  
verbindet.

Brauchen sie Stifte zum Bemalen? Gerne können sie sich an  
Uwe Gieseler oder Pia Kuhlmann wenden.

Jugendmigrationsdienst Tübingen:

Pia Kuhlmann (07071-9304-48); [pia.kuhlmann@elk-wue.de](mailto:pia.kuhlmann@elk-wue.de)

Uwe Gieseler (07071-9304-76); [uwe.gieseler@elk-wue.de](mailto:uwe.gieseler@elk-wue.de)

Danke! Euer IWO-Team